



UNO NOTICIAS (REFERENCIAL).
 PROCESO DE POSTULACIÓN SE CERRARÁ EL PRÓXIMO 7 DE JULIO.

SSVSA abre concurso público para elegir al nuevo director de la red

Casi tres meses han pasado desde que el ministerio de Salud le pidió la salida al exdirector del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA), Cristián Gálvez, a propósito de la crisis que enfrentaba el hospital Carlos Van Buren en términos presupuestarios.

Tras su renuncia, cabe recordar que asumió el cargo de manera subrogante la matrona de profesión, ingeniera comercial y Máster en Salud Pública, Lorena Maturana.

Ahora bien, a raíz de esta subrogancia -la que se mantiene hasta la actualidad-, el pasado 29 de junio, según se conoció a través de una publicación en la prensa regional, el SSVSA abrió el concurso público que buscará definir al nuevo director de la red, proceso de postulación que se cerrará el próximo 7 de julio.

Según detalla la información del portal de Alta Dirección Pública, quien postule deberá tener un "título profesional de una carrera de, a lo menos, ocho semestres de duración, otorgado por una Universidad o Instituto Profesional del Estado o reconocido por éste o aquellos validados en Chile de acuerdo con la legislación vigente y acreditar una experiencia profesional no inferior a cinco años, en el sector público o privado".

Además, deberá contar "con al menos 3 años de experiencia en cargos directivos o gerenciales en organizaciones de salud, públicas o privadas, o bien

al menos 3 años de experiencia en cargos de jefaturas de servicios clínicos, en un nivel apropiado para las necesidades específicas de este cargo".

En cuanto a la renta líquida mensual, esta promedia en los \$7.026.000.

LIDERAZGO TÉCNICO

Calificando esta apertura como "necesaria", el doctor Ignacio de La Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso y profesional que ha seguido de cerca los cambios de dirección del Servicio de Salud, indicó que "siempre hemos bogado, porque ojalá podamos tener los mejores postulantes y el mejor o la mejor directora de Servicio de Salud".

En ese sentido, "esperamos que la selección se base finalmente en criterios técnicos, en capacidad de liderazgo y no sea nuevamente distribuido por cuoteos políticos, porque creemos que eso ha sido una de las claves que ha afectado negativamente la gestión en la red de salud".

Y recordó: "Hemos tenido una alta rotación de directores y directoras y en esa alta rotación, a quien hemos extrañado, es a la selección de liderazgos técnicos y no a la entrega de estos cupos al partido de turno. Creemos que eso debe cambiar y es fundamental que se seleccionen a los mejores".

Cabe señalar que pese a solicitar una declaración a la red, hasta el cierre de esta edición, no obtuvimos respuestas. ☹️